Fecha:29-09-2022Pág.:38Tiraje:Medio:Diario FinancieroCm2:713,0Lectoría:Supl.:Diario FinancieroVPE:\$ 6.318.230Favorabilidad:Tipo:Empresarial

Título: POR QUÉ ES IMPORTANTE TENER UN RANKING QUE RECONOZCA EL ROL DE LOS PROVEEDORES

EL PAPEL DECISIVO DE LA DESALINIZACIÓN Y LA MINERÍA VERDE

POR QUÉ ES IMPORTANTE TENER UN RANKING QUE RECONOZCA EL ROL DE LOS PROVEEDORES

Calidad del producto o servicio, posventa, flexibilidad técnica y económica, además de reputación, son los atributos que destacan este año en el Ranking de Proveedores de la Minería.



El Ranking de Proveedores de la Minería 2022 premió a once firmas, gracias a la aplicación de una encuesta anual que efectúa la consultora Phibrand con el patrocinio del Ministerio de Minería, la Sociedad Nacional de Minería, la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería y la Asociación de Empresas Consultoras de Ingeniería de Chille.

La ceremonia de reconocimiento se hizo la semana pasada y durante la instancia, la ministra de Minería, Marcela Hernando, destacó la participación de las empresas en el sondeo y su aporte para mejorar la competitividad del sector.

"Valoramos los resultados obtenidos de la percepción que poseen las compañías del rubro sobre sus proveedores, que en estos once años de realización nos permite visualizar de mejor manera el panorama actual del mercado y considerar variables más allá del precio. También destacamos que se

incorpore un enfoque dirigido a la pequeña y mediana minería, segmentos muy importantes para la industria", expresó.

El impacto

Por sexto año consecutivo, el Centro de Pilotaje Desierto de Atacama de la Universidad de Antofagasta estuvo a cargo de auditar los resultados. En ese contexto, desde la consultora encargada del ranking destacan que es el único instrumento público que entrega información valiosa al mercado sobre proveedores industriales y que ayuda a las empresas a ser cada vez más competitivas v meiorar su desempeño. De hecho, afirman que son los mismos mandantes mineros quienes deciden cuáles son las firmas nacionales y extranjeras destacadas en calidad del producto o servicio, posventa, flexibilidad técnica v económica, además de reputación. La investigación excluye la variable precio.

En la edición 2022 las firmas premiadas fueron 3M, BelEMPRESAS

FUERON PREMIADAS

EN LA EDICIÓN

MÁS RECIENTE

DEL RANKING DE

PROVEEDORES DE LA

Ray, Bridgestone, Elecmetal, Emin, Enaex, Endress + Hausser, Honeywell, Metso Outotec, SGS, Sigdo Koppers Ingeniería y Construcción (Skic), Los galardonados obtuvieron reconocimientos en 16 categorías.

MINERÍA.

Los resultados que entrega el ranking constituyen una oportunidad única para comparar e impulsar cambios tecnológicos que contribuyan a potenciar la mejora y sustentabilidad de los procesos. Así lo puntualiza el académico e investigador en la escuela de Ingeniería de la Universidad Santo Tomás, Rodrigo Barraza, quien específica que, según la tendencia de Gartner 2021, una baja de 1% en los costos variables tiene impacto en un incremento del beneficio de la empresa minera por sobre el 6%.

"Los proveedores que consiguen conjugar innovación y tecnología para desarrollar modelos de negocios sustentables, además de generar economías de escala y asociarse con otras empresas para compartir servicios, pueden ampliar la producción y reducir costos", explica el académico.

En ese escenario, la profesora de la Universidad Mayor y directora de la Asociación de Profesionales en Logística AG, Angélica Barría, subraya que el rol que desempeñan los proveedores no solo es importante debido a que son decisivos para el desarrollo y el crecimiento de la minería, sino también para mejorar el rendimiento de las operaciones, tanto desde la perspectiva de la productividad como desde la sustentabilidad.

16.150

48.450

No Definida

"Las empresas nacionales de este tipo, al fortalecer sus capacidades tecnológicas, logran generar nuevas soluciones que permiten superar los desafíos de la minería y que, a su vez, tienen el potencial para ser escaladas y exportadas a otros países. Por ello, los proveedores no solo son trascendentales para la sustentabilidad actual y futura, sino que también son una vía para que el país pueda transitar desde una economía basada en recursos naturales a una intensiva en conocimientos" enfatiza

El ranking desarrollado por Phibrand nació hace once años, con el objetivo de revelar las asimetrías de información del mercado minero. En particular, las desigualdades entre los proveedores industriales, los mandantes y sus faenas. Es así como visibiliza brechas y suministra información valiosa para la industria.

Con el tiempo esta evaluación ha ido cambiando. En los primeros siete años era anual, pero desde hace tres es bianual. Así, mientras más diferencia entre las mediciones, más se pueden apreciar la tendencia y la evolución de las empresas.

